
第 31 回 厚 生 常 任 委 員 会 会 議 録

文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 平成 年 月 日 決裁 平成 年 月 日

議 長 副議長 局 長 次 長 係 長 主 査 担 当等 文書取扱主任

開催年月日 平成31年２月20日（水曜日） 開会 13時26分 閉会 14時30分

開 催 場 所 第一委員会室

出 席 委 員
堀、木下、舘内、田村、水口、山口 事

務

局

竹谷事務局長

村井係長

欠 席 委 員 なし

説 明 員 別紙のとおり 議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。

（１）平成30年度一般会計補正予算について

（２）平成30年度一般会計補正予算（後期高齢者医療分）及び後期高齢者医療特別会計

補正予算について

（３）平成30年度国民健康保険特別会計補正予算について

（４）学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条例の整備に関する条例につ

いて

（５）滝川市一般廃棄物最終処分場に係る生活環境影響調査結果報告書の縦覧及び意見書

の提出について

（６）平成30年度一般会計補正予算について

（７）公の施設の指定管理者の指定について（コミュニティセンター）

（８）平成30年度一般会計補正予算について

（９）公の施設の指定管理者の指定について（三世代交流センター北地区分館、身体障害

者福祉センター等）

（10）平成30年度一般会計補正予算について

（11）滝川市老人デイサービスセンター条例の一部を改正する条例について

（12）滝川市保健福祉部の公の施設の指定管理者の指定に係る管理期間の特例に関する条例について

（13）公の施設の指定管理者の指定について（中央老人福祉センター）

（14）学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条例の整備に関する条例につ

いて

（15）行政処分取消請求控訴事件（平成30年（行コ）第25号）の結審について

（16）平成30年度一般会計補正予算について

（17）公の施設の指定管理者の指定について（中地区児童センター）



（18）滝川中央保育所分園東栄保育所の対応について

（19）平成30年度病院事業会計補正予算について

（20）訴訟告知に伴う裁判の補助参加について

（21）経営状況について

（22）５階東病棟の休床について

（23）５月２日の開院（10連休対応）について

２ 第１回定例会以降の調査事項について～別紙

別紙調査項目のとおりとすることに決定した。

３ その他について

なし。

４ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 厚生常任委員長 堀 重 雄 ㊞
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平成31年２月18日

滝川市議会議長 水 口 典 一 様

滝川市長 前 田 康 吉

厚生常任委員会への説明員の出席について

平成31年１月28日付け滝議第154号にて通知のありました第31回厚生常任委員会への説明員の出席

要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

市民生活部長 舘 敏 弘

市民生活部次長 浦 川 学 央

市民生活部くらし支援課長 小 畑 力 也

市民生活部くらし支援課長補佐 澤 田 忠 信

市民生活部くらし支援課係長 佐 藤 彰 真

市民生活部くらし支援課係長 大 橋 晃 久

市民生活部市民課長 前 田 昌 敏

市民生活部市民課長補佐 岩 本 美 鈴

市民生活部市民課係長 西 郷 知 拓

市民生活部保険医療課長 原 田 暢 裕

市民生活部保険医療課長補佐 橋 本 景 子

市民生活部保険医療課長補佐 林 仁 彦

市民生活部保険医療課係長 大 崎 直 樹

市民生活部保険医療課係長 塩 尻 尚 孝

市民生活部保険医療課主任主事 平 沼 由峰子

保健福祉部長 国 嶋 隆 雄

保健福祉部福祉課長 鎌 田 清 孝

保健福祉部福祉課長補佐 山 本 真紀子

保健福祉部福祉課係長 林 裕 樹

保健福祉部子育て応援課長 柳 圭 史

保健福祉部子育て応援課係長 石 黒 靖 久

保健福祉部子育て応援課主査 関 山 佳 世

保健福祉部介護福祉課長 黒 川 靖 子

保健福祉部介護福祉課長補佐 土 橋 祐 二
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保健福祉部介護福祉課係長 庄 野 憲 宗

市立病院事務部長 椿 真 人

市立病院事務部事務課長 堀 勝 一

市立病院事務部事務課長補佐 佐 藤 智 人

市立病院事務部事務課経営管理係長 畑 原 秀 樹

市立病院事務部事務課経営管理係主査 高 林 宏 光

市立病院事務部医事課長 青 山 和 美

市立病院事務部医事課長補佐 矢 野 健 介

（総務部総務課法制文書係）



第31回 厚 生 常 任 委 員 会

日 時 平成 31 年２月 20 日（水）

午後１時 30 分～

場 所 第一委員会室

○ 開 会

○ 委員長挨拶（委員動静）

１ 所管からの報告事項について（◎印は議案関連）

《市民生活部》

◎（１）平成 30 年度一般会計補正予算について （資料）市民課

◎（２）平成 30 年度一般会計補正予算（後期高齢者医療分）及び （資料）保険医療課

後期高齢者医療特別会計補正予算について

◎（３）平成 30 年度国民健康保険特別会計補正予算について （資料）保険医療課

◎（４）学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条例の （資料）くらし支援課

整備に関する条例について

（５）滝川市一般廃棄物最終処分場に係る生活環境影響調査結果 （資料）くらし支援課

報告書の縦覧及び意見書の提出について

◎（６）平成 30 年度一般会計補正予算について （資料）くらし支援課

◎（７）公の施設の指定管理者の指定について（コミュニティセンター） （資料）くらし支援課

《保健福祉部》

◎（８）平成 30 年度一般会計補正予算について （資料）福祉課

◎（９）公の施設の指定管理者の指定について （資料）福祉課

（三世代交流センター北地区分館、身体障害者福祉センター等）

◎（10）平成 30 年度一般会計補正予算について （資料）介護福祉課

◎（11）滝川市老人デイサービスセンター条例の一部を改正する条例について （資料）介護福祉課

◎（12）滝川市保健福祉部の公の施設の指定管理者の指定に係る （資料）介護福祉課

管理期間の特例に関する条例について

◎（13）公の施設の指定管理者の指定について（中央老人福祉センター） （資料）介護福祉課

◎（14）学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条例の （資料）子育て応援課

整備に関する条例について

（15）行政処分取消請求控訴事件（平成３０年(行コ)第２５号）の結審について （資料）子育て応援課

◎（16）平成 30 年度一般会計補正予算について （資料）子育て応援課

◎（17）公の施設の指定管理者の指定について（中地区児童センター）（資料）子育て応援課

（18）滝川中央保育所分園東栄保育所の対応について （口頭）子育て応援課

（市立病院）

◎（19）平成 30 年度病院事業会計補正予算について （資料）事務課

（20）訴訟告知に伴う裁判の補助参加について （資料）事務課

（21）経営状況について （資料）事務課

（22）５階東病棟の休床について （資料）事務課

（23）５月２日の開院（10 連休対応）について （資料）事務課

２ 第１回定例会以降の調査事項について～別紙

３ その他について

４ 次回委員会の日程について

○ 閉 会
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第31回 厚生常任委員会

H31.2.20 (水)13：30～

第 一 委 員 会 室

開 会 １３：２６

委 員 長 それでは、第31回厚生常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員動静は、全員出席。傍聴に安樂議員、東元議員。また報道関係として、北

海道新聞の傍聴を許可いたします。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 それでは、早速議題に入りますが、配付されている資料の中の◎は議案関連で

ございますので、ご留意をお願いいたします。

それでは、市民生活部から（１）、平成30年度一般会計補正予算についての説

明を求めます。

（１）平成30年度一般会計補正予算について

西郷係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（２）、平成30年度一般会計補正予算（後期高齢者医療分）及び

後期高齢者医療特別会計補正予算についての説明を求めます。

（２）平成30年度一般会計補正予算（後期高齢者医療分）及び後期高齢者医療

特別会計補正予算について

平沼主任主事 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（３）、平成30年度国民健康保険特別会計補正予算についての説

明を求めます。

（３）平成30年度国民健康保険特別会計補正予算について

大崎係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（４）、学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条

例の整備に関する条例についての説明を求めます。

（４）学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条例の整備に関す

る条例について

澤田課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）
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委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（５）、滝川市一般廃棄物最終処分場に係る生活環境影響調査結

果報告書の縦覧及び意見書の提出についての説明を求めます。

（５）滝川市一般廃棄物最終処分場に係る生活環境影響調査結果報告書の縦覧

及び意見書の提出について

大橋係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

田 村 かさ上げによる延命化計画、これは土地自体の拡大はあるのか。既存の土地の

中でもってこの延命化措置をとるのか、それはどういうふうになっているので

すか。

大橋係長 今回の延命化に関しましては、今ある土地を拡大するということはありません。

その今ある土地の中の上にごみを埋め立てるというような状況でございます。

田 村 かさ上げしていった場合、平地よりも高くなっていくのか、それとも平地と同

じぐらいで間に合うのか。

大橋係長 今もともと坂みたいなところになっておりまして、平地を超えるということは

基本的にはありません。今のところから大体１メートルから２メートル程度積

み重なるというような部分で、約４万6,000立米ふえるのですけれども、それを

広くなだらかに積み立てますので、基本的に極端に高くなるということはあり

ません。

田 村 土地の面積も変わらない。

大橋係長 はい。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（６）、平成30年度一般会計補正予算についての説明を求めます。

（６）平成30年度一般会計補正予算について

大橋係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

（７）、公の施設の指定管理者の指定について（コミュニティセンター）の説

明を求めます。

（７）公の施設の指定管理者の指定について（コミュニティセンター）

佐藤係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

田 村 これは、議案関連なので深くは聞かないけれども、事務所、施設が会長宅とい

うことなのですが、どうしてですか。

佐藤係長 運営委員会の規約に基づいて、会長宅となっていることからその施設の所在地

となっているというものがございまして、その関係で別々になっているところ

があります。

田 村 こういう同じような施設なので、それは統一すべきだと思うのです。ですから、
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会長宅よりはその施設に置くべきだと。統一する考えはありませんか。

佐藤係長 今年度といいますか、次の総会のときに変えていただけませんかというような

お話をさせていただくことにはなっております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

入れかえのため暫時休憩いたします。

休 憩 １３：４４

再 開 １３：４５

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

それでは、保健福祉部関係から（８）、平成30年度一般会計補正予算について

の説明を求めます。

（８）平成30年度一般会計補正予算について

林 係 長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（９）、公の施設の指定管理者の指定について（三世代交流セン

ター北地区分館、身体障害者福祉センター等）の説明を求めます。

（９）公の施設の指定管理者の指定について（三世代交流センター北地区分館、

身体障害者福祉センター等）

山本課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（10）、平成30年度一般会計補正予算についての説明を求めます。

（10）平成30年度一般会計補正予算について

庄野係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（11）、滝川市老人デイサービスセンター条例の一部を改正する

条例についての説明を求めます。

（11）滝川市老人デイサービスセンター条例の一部を改正する条例について

土橋課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（12）、滝川市保健福祉部の公の施設の指定管理者の指定に係る

管理期間の特例に関する条例、（13）、公の施設の指定管理者の指定について
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（中央老人福祉センター）を一括して説明を求めます。

（12）滝川市保健福祉部の公の施設の指定管理者の指定に係る管理期間の特例

に関する条例について

（13）公の施設の指定管理者の指定について（中央老人福祉センター）

庄野係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（14）、学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条

例の整備に関する条例についての説明を求めます。

（14）学校教育法の一部を改正する法律等の施行に伴う関係条例の整備に関す

る条例について

柳 課 長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（15）、行政処分取消請求控訴事件の結審についての説明を求め

ます。

（15）行政処分取消請求控訴事件（平成30年（行コ）第25号）の結審について

柳 課 長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（16）、平成30年度一般会計補正予算についての説明を求めます。

（16）平成30年度一般会計補正予算について

石黒係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（17）、公の施設の指定管理者の指定について（中地区児童セン

ター）の説明を求めます。

（17）公の施設の指定管理者の指定について（中地区児童センター）

関山主査 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

（18）、滝川中央保育園分園東栄保育所の対応についての説明を求めます。

（18）滝川中央保育所分園東栄保育所の対応について

柳 課 長 こちらについては、口頭でご説明させていただきたいと思います。
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昨年の２月23日の厚生常任委員会におきまして東栄保育所は平成30年度休止に

するということで報告させていただいて、今年度は休止しております。その後、

昨年の第２回定例会におきまして東栄保育所の休所に関して通告質問がありま

したが、現況届け出の入所希望や新規入所申し込みで29年度と同等の入所が見

込まれれば再開所も検討すると。定員の10人の半数の５人以下の場合は休止の

継続か廃止の判断も考えるということで答弁したところでございます。今年度

において、現在までに東栄保育所への途中入所希望とか問い合わせ、あと東滝

川地域に居住する児童の他保育所への途中入所ということもございませんでし

た。また、12月３日から１月11日に行った現況届け出の入所希望もなく、あと

１月21日から２月１日まで行った新規入所の申し込みでも東滝川在住の方が１

名、第３希望で東栄保育所と記載されただけということでございます。今後幼

児教育の無償化や、あと市内私立幼稚園の動向から保育所入所児童数の増加と

いうのが見込まれる状況かなと思ってございます。当面東栄保育所を除く５館

での運営を可能と考えており、現状東栄保育所の利用申し込みがないことから、

廃止ということではなくて、休止を来年度も継続したいと考えているところで

ございます。

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

副委員長 全体の保育所の中で、今現状において定員オーバーとかそういうところはない

のでしょうか。

柳 課 長 30年度におきましては、滝川市内全体の定員460人のところ今474人ということ

で入っておりまして、定員はオーバーしている状況です。ただ、定員から120

パーセントまでの範囲であれば入所は可能だとされておりますので、その中で

は受け入れ態勢は十分可能な状況でございます。特にそれでオーバーして何か

課題があるということではございません。

副委員長 確認なのですけれども、今現状においては先ほど申しましたように子供さんが

入れないという状況にはないということでよろしいでしょうか。

柳 課 長 入れない状況ではないということでございます。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

入れかえのため暫時休憩いたします。

休 憩 １４：０３

再 開 １４：０４

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

市立病院から（19）、平成30年度病院事業会計補正予算についての説明を求め

ます。

（19）平成30年度病院事業会計補正予算について

高林主査 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（20）、訴訟告知に伴う裁判の補助参加についての説明を求めま
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す。

（20）訴訟告知に伴う裁判の補助参加について

堀 課 長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

田 村 非常に難しい問題だと思うのですけれども、この因果関係というのは医師自体

あるいは手術担当医自体がどういうふうに考えているのか。本当に全然医療事

故でないのか、手術は大成功だったのか、その辺はどのように捉えていますか。

堀 課 長 当時執刀いたしました医師のほうにも聞き取りをしております。まず、これは

適切な手術であったということです。医療事故では全くございません。ただ、

問題なのは、医療事故という言い方をしているのが問題なのでありまして、や

はり手術を行っていますから、骨自体は折れやすくなっているものでありまし

て、手術をしたことと、このヘルニアが再発したことの因果関係となると、こ

こはあるのかもしれませんが、その前提となっている部分において当院で行っ

たものはあくまでも適切な手術であったというものでございます。

田 村 これは、当然当院も弁護士にかけているのだと思うのだけれども、それは滝川

の弁護士ですか。

堀 課 長 医療専門の弁護士になります。当院が加盟している損害保険、ここが損保ジャ

パン日本興亜でございますので、そちらのほうの弁護士、東京になります。そ

ちらに委任をしております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（21）、経営状況についての説明を求めます。

（21）経営状況について

堀 課 長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

田 村 前回も説明を受けたのですが、事務局側も大変苦労しているのだと思うのだけ

れども、どうしたらいいのだろう。例えば一般会計から出せというばかりでな

く、病院自体が過大なのか。お医者さんが集まらない、看護師さんもいないと。

まして、この後で休床もするわけで、そうした場合は、滝川市民にとってこの

建物が過大なのか、それとも休床にして小ぢんまりとしてやったほうがいいの

か、その辺どういうふうにお考えですか。

椿 部 長 今おっしゃられたこと、ごもっともな話なので、それを今回行財政改革推進本

部という形で市側で立ち上げて、その中で病院の経営改善について外部の意見

も入れながら経営診断をし、新たな経営計画を立てていくということになって

おりますので、その中でいろいろ検討していく格好になるかとは思います。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

続きまして、（22）、５階東病棟の休床についての説明を求めます。

（22）５階東病棟の休床について

堀 課 長 （別紙資料に基づき説明する。）
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委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

副委員長 常勤の正看護師の数ですが、30年度見込みで定年以外で18名。環境整備の検討

を進めるということですが、具体的にどのような環境の整備をするのかという

ことをお聞きします。

堀 課 長 まず、やはり看護職員、ここが増員できるのが第一だと思います。臨時職員も

含めて、看護助手も含めて増員となるように努めていきたい。具体的には就職

説明会、札幌でことしでいうと２回、地元の滝川でも２回、ここに参加してお

りまして、ここは例年よりもやっぱり手厚くしております。あと有料広告に募

集広告を載せたり、看護師の紹介会社、ここも活用をしております。そして、

私どもとしては時間外手当とか正当に支払っていると、そういった理解をして

いるのですけれども、現場の看護師にサービス残業があるというような不満が

ないように、その辺はやっぱりしっかり対応していただくようにということで、

各所属のほうには通知をしているところであります。また、同期の連携を強め

る中では同期の中で茶話会を開催しているですとか、あとは悩んでいる看護師

さんがいれば、今年度からＯＢの方に相談役をやっていただきまして、非公開

で相談、大きくそういったような仕組みをしております。あと臨時嘱託の賃金

単価につきましては、本年度見直しをしまして、若干引き上げも行っておりま

すし、年数がいれば多少その分を考慮するような仕組みを取り入れたところで

ございます。

副委員長 やはり定年以外の退職者の理由というか、どうして滝川市立病院の給料はほど

ほどに、地方公務員でいいのにやめていかれるのかと、そこが一番大事ではな

いかと思うのですが、その辺の考え方をきちっと詰めてから、先ほど課長が言

いましたような環境整備に持っていったらいかがかなと思いますけれども、い

かがですか。

堀 課 長 木下副委員長のおっしゃるとおりでありますので、きちんと原因を分析いたし

まして、そのように対応していきたいと考えております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

山 口 今の質疑に関連しますけれども、29年中途退職と定年以外で29名で、30年も両

方合わせると28名なのですけれども、この退職率というのは、ほかの同じよう

な規模の病院と比べて普通なのですか。

堀 課 長 全道、全国の看護師の退職率というのが公表されておりまして、大体11パーセ

ントというのが水準であります。28年度まで当院は10パーセントを切るような

状況でありましたが、残念ながら29、30年というのは全道、全国平均より高い

状況にあります。

山 口 要望になるのですけれども、早急に原因を突きとめて対処してください。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

田 村 これは、44床休床をいつまでやるかということと、今休床することによって、

例えば掃除を余りしないでいいとか電気使わないとか、休床した分の浮く部分

というか、それはどれぐらいあるのですか。同じだけかかるわけでないと思い

ますが。

椿 部 長 いつまで休床するかというのは、看護師が集まらない限り復活できないと考え

ております。ですから、看護師が先ほど言いましたように11名、去年より足り

ないのですが、例えば20名ぐらいいれば復活できるのかなとは思いますけれど
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も、それがいつ集まるかは今の段階では申し上げられないので、適時これから

１人ずつでも集めていこうかなという考え方をしております。

堀 課 長 施設の管理費にかかわる分でございますが、削減できるものとしては電気料で

あるとか、田村委員がおっしゃいましたが清掃費。ただ、全くしないわけには

いかないと思うのです。やっぱり廊下とかほこりがたまれば舞って、使ってい

るエリアまで行きますので、頻度は落とせるのかなと考えております。金額的

な積算については現在しておりません。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

（23）、５月２日の開院（10連休対応）についての説明を求めます。

（23）５月２日の開院（10連休対応）について

佐藤課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

舘 内 連休が続くということで、休日夜間の対応は通常どおり行われるのですか。

堀 課 長 通常どおり行います。５月２日、当院が通常に開院している間は休日夜間を閉

じますが、それ以外は休日夜間をしております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

２ 第１回定例会以降の調査事項について～別紙

委 員 長 それでは、２、第１回定例会以降の調査事項については、別紙のとおりでよろ

しいですか。

（異議なしの声あり）

３ その他について

委 員 長 ３、その他について、委員から何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 事務局から何かございますか。

（なしの声あり）

４ 次回委員会の日程について

委 員 長 それでは、次回委員会の日程については正副委員長に一任いただくことでよろ

しいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 それでは、第31回厚生常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １４：３０


